

NEWSPAPER

Pemeriksaan Kesehatan Dan Pengobatan Gratis Di Rutan Kudus Dalam Rangka Hari Pengayoman Ke-79

David Fernanda Putra - KUDUS.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 31, 2024 - 12:22



Kudus - Selasa (30/07) Dalam rangka memperingati Hari Pengayoman ke-79, Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kudus mengadakan kegiatan pemeriksaan kesehatan dan pengobatan gratis bagi warga binaan dan seluruh pegawai Rutan Kudus. Acara ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan yang diatur dalam

Surat Sekretaris Jenderal Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia nomor SEK-UM.01.01-659 tanggal 12 Juli 2024, yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan para penghuni rutan.

Dinas Kesehatan Kabupaten Kudus turut berpartisipasi dalam acara ini, dengan mengirimkan tim medis yang dipimpin oleh Bapak Indria Toni Setyadi, Koordinator Posbindu Dinas Kesehatan Kudus. Tim medis berasal dari Puskesmas Wergu Wetan, dan mereka menyediakan layanan pemeriksaan kesehatan umum serta pengobatan gratis. Kegiatan ini berlangsung dengan pendampingan langsung dari Kepala Rutan Kelas IIB Kudus.

Dalam kesempatan ini, Bapak Indria Toni Setyadi menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian terhadap kesehatan para warga binaan, serta sebagai upaya preventif dalam mendeteksi dan mengobati berbagai penyakit.

"Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi warga binaan, serta menjadi bagian dari upaya kita bersama dalam menjaga kesehatan masyarakat," ujar Indria

Kepala Rutan Kelas IIB Kudus, Solichin, juga menyatakan apresiasinya terhadap Dinas Kesehatan Kudus yang telah membantu mensukseskan rangkaian acara ini.

"Kami sangat berterima kasih kepada Dinas Kesehatan Kabupaten Kudus atas dukungannya. Kegiatan ini sangat penting untuk memastikan bahwa warga binaan mendapatkan layanan kesehatan yang memadai, meskipun mereka berada dalam lingkungan rutan," ungkap Solichin.

Kegiatan pemeriksaan kesehatan dan pengobatan gratis ini diharapkan dapat menjadi agenda rutin dalam upaya menjaga dan meningkatkan kesehatan warga binaan di Rutan Kelas IIB Kudus.